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射水市教育委員会１２月定例会会議録 

 

Ⅰ 開会日時 平成２８年１２月２８日（水）  開会 午前１０時４０分 

                       閉会 午前１１時５５分 

Ⅱ 会議場所 庁舎４０１会議室 

 

Ⅲ 出席委員 

  長井教育長、宮原委員、野上委員、眞岸委員、織田委員 

    

Ⅳ 会議事件説明員 

  寺岡事務局長、片岡副参事（生涯学習・スポーツ課長）、原学校教育課長、亀谷教育セ

ンター所長、原田新湊博物館長、杉本中央図書館長、釣谷給食センター所長、菅原学

校教育課長補佐、島生涯学習・スポーツ課長補佐 

 

Ⅴ 傍聴人数 ２人 

 

Ⅵ 会議の要旨 

  午前１０時４０分、教育長が開会を宣した。 

 

１ 会議録の承認 

  承認された。 

 

２ 事務局報告 
（１）平成２８年１２月市議会開催状況について              
  事務局長が資料１に基づき説明した。 
（２）平成２９年度当初予算要求について              
  学校教育課長及び生涯学習・スポーツ課長が資料２に基づき説明した。 

 
３ 協議事項 
 （１）教育委員会表彰推薦基準の変更について       

学校教育課長が資料３に基づき説明した。 
 （２）射水市指定文化財の現状変更について 

生涯学習・スポーツ課長が資料４に基づき説明した。 
 
４ 各課等の連絡事項及び報告事項 
（１）市立保育園・幼稚園の今後の民営化方針について  
学校教育課長が資料５に基づき説明した。 

（２）ハートフルコンサートの開催について 
学校教育課長が資料６に基づき説明した。 

（３）旧小杉庁舎の解体について 
生涯学習・スポーツ課長が資料７に基づき説明した。 
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（４）教育委員会行事予定                       
学校教育課長補佐が資料８に基づき説明した。 

 
５ その他 
次回教育委員会の開催日時について 

  １月２６日（木）午後１時３０分から小杉南中学校学校訪問 
            午後３時から会議  
          終了後、平成２８年度教育委員会表彰審査委員会 
      
６ 議事 

（１）平成２９年度当初予算要求について 

 [委員] あったか家族の普及啓発には地域力が必要であると思う。各支援団体に協力

してもらい広く普及啓発活動を進めてほしい。 

     今年度作成した、あったか家族リーフレットを社会教育委員の全国大会で紹

介したところ大変好評であった。家庭教育拡充のため、普及啓発事業を進めて

ほしい。 

     ＩＣＴの進歩は著しい。様々な手法を参考にしながら有効に活用してほしい。 

[事務局]  今後、関係団体等と協力しながら、あったか家族の普及啓発活動を実施して
いきたい。 

     ＩＣＴは様々な分野で活用できる可能性があり、今後、学校とも相談しなが

ら活用を検討していきたい。 

 

 （２）射水市指定文化財の現状変更について 
[委員]  貴重な樹木であり枯らさないよう移植してほしい。 

[事務局]  移植には十分に配慮したい。樹木医の立会、指導のもと、実績ある業者に依
頼したいと考えている。 

 

（３）ハートフルコンサートの開催について 
[委員] コンサート以外にも作品展示など庁舎を広く、有効に活用してほしい。 

 

（４）旧小杉庁舎の解体について  
[委員] 庁舎解体工事中は、図書館利用者の安全と利便性に配慮した案内看板の設置

や防音対策をしっかりしてほしい。 

[事務局]  図書館利用者に支障がないよう、努めてまいりたい。 
 

 

午後１１時５５分、議事等が終了したので教育長が閉会を宣した。  


